



RATING DEFINITION

1. Peringkat Atas Perusahaan atau Pemerintah Daerah (General Obligation Rating)

Simbol	Peringkat Atas Perusahaan atau Pemerintah Daerah
idAAA	Obligor berperingkat idAAA merupakan peringkat tertinggi yang diberikan oleh PEFINDO. Kemampuan obligor untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya, relatif terhadap obligor Indonesia lainnya, adalah superior .
idAA+	Obligor dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan, dan memiliki kemampuan yang sangat kuat untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan terhadap obligor Indonesia lainnya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idAA	Obligor dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan, dan memiliki kemampuan yang sangat kuat untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan terhadap obligor Indonesia lainnya.
idAA-	Obligor dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan, dan memiliki kemampuan yang sangat kuat untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan terhadap obligor Indonesia lainnya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA+	Obligor dengan peringkat idA memiliki kemampuan yang kuat dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan obligor dengan peringkat lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA	Obligor dengan peringkat idA memiliki kemampuan yang kuat dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan obligor dengan peringkat lebih tinggi.
idA-	Obligor dengan peringkat idA memiliki kemampuan yang kuat dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan obligor dengan peringkat lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB+	Obligor dengan peringkat idBBB memiliki kemampuan yang memadai dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB	Obligor dengan peringkat idBBB memiliki kemampuan yang memadai dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi.
idBBB-	Obligor dengan peringkat idBBB memiliki kemampuan yang memadai dibandingkan obligor Indonesia lainnya untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Walaupun demikian, kemampuan obligor lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB+	Obligor dengan peringkat idBB memiliki kemampuan yang sedikit lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor-obligor Indonesia lainnya. Obligor menghadapi ketidakpastian yang terus berlanjut atau terpengaruh oleh pemburukan bisnis, keuangan atau kondisi ekonomi yang dapat berakibat kepada ketidakmampuan obligor untuk memenuhi komitmen keuangannya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.

Simbol	Peringkat Atas Perusahaan atau Pemerintah Daerah
idBB	Obligor dengan peringkat idBB memiliki kemampuan yang sedikit lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor-obligor Indonesia lainnya. Obligor menghadapi ketidakpastian yang terus berlanjut atau terpengaruh oleh pemburukan bisnis, keuangan atau kondisi ekonomi yang dapat berakibat kepada ketidakmampuan obligor untuk memenuhi komitmen keuangannya.
idBB-	Obligor dengan peringkat idBB memiliki kemampuan yang sedikit lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor-obligor Indonesia lainnya. Obligor menghadapi ketidakpastian yang terus berlanjut atau terpengaruh oleh pemburukan bisnis, keuangan atau kondisi ekonomi yang dapat berakibat kepada ketidakmampuan obligor untuk memenuhi komitmen keuangannya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB+	Obligor dengan peringkat idB dinilai memiliki kapasitas yang lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor Indonesia lainnya. Kondisi bisnis, keuangan atau ekonomi yang kurang baik mungkin akan memperlemah kemampuan obligor dalam memenuhi komitmen keuangannya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB	Obligor dengan peringkat idB dinilai memiliki kapasitas yang lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor Indonesia lainnya. Kondisi bisnis, keuangan atau ekonomi yang kurang baik mungkin akan memperlemah kemampuan obligor dalam memenuhi komitmen keuangannya.
idB-	Obligor dengan peringkat idB dinilai memiliki kapasitas yang lemah untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dibandingkan obligor Indonesia lainnya. Kondisi bisnis, keuangan atau ekonomi yang kurang baik mungkin akan memperlemah kemampuan obligor dalam memenuhi komitmen keuangannya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idCCC	Obligor dengan peringkat idCCC saat ini rentan , dan tergantung pada kondisi bisnis dan keuangan yang menguntungkan untuk memenuhi komitmen keuangannya.
idSD	Obligor dengan peringkat idSD ("Selective Default") menandakan obligor gagal membayar satu atau lebih kewajiban finansialnya yang jatuh tempo, baik atas kewajiban yang telah diperingkat atau tidak diperingkat, tetapi masih melakukan pembayaran tepat waktu atas kewajiban lainnya.
idD	Obligor dengan peringkat idD menandakan obligor gagal membayar seluruh kewajiban finansialnya yang jatuh tempo, baik atas kewajiban yang telah diperingkat atau tidak diperingkat.
	<p>Peringkat dari idAA sampai dengan idB dapat dimodifikasi dengan menambahkan tanda tambah (+) atau tanda kurang (-) untuk menunjukkan kekuatan relatif obligor dalam kategori peringkat tertentu.</p> <p>Rating Outlook mengkaji potensi perubahan peringkat kredit dalam jangka panjang. Dalam menentukan outlook, pertimbangan diberikan atas setiap perubahan ekonomi dan/atau kondisi bisnis yang sifatnya mendasar. Rating Outlook belum tentu merupakan pertanda perubahan peringkat atau CreditWatch yang akan datang.</p> <p>Positif memiliki arti peringkat kemungkinan berubah menjadi lebih tinggi. Negatif memiliki arti peringkat kemungkinan berubah menjadi lebih rendah. Stabil memiliki arti peringkat kemungkinan tidak berubah. Berkembang memiliki arti peringkat kemungkinan berubah lebih tinggi, lebih rendah atau tetap.</p> <p>CreditWatch diberlakukan apabila terjadi peristiwa yang secara material memiliki dampak positif, negatif atau terus berkembang atas peringkat kredit jangka panjang emiten. CreditWatch hanya berlaku untuk jangka waktu kurang dari 3 bulan.</p>

2. Peringkat Atas Efek Utang Jangka Panjang & Menengah

Simbol	Peringkat Atas Efek Utang Jangka Panjang & Menengah
idAAA	Efek utang dengan peringkat idAAA merupakan peringkat tertinggi yang diberikan oleh PEFINDO. Kemampuan emiten untuk memenuhi kewajiban keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah superior .
idAA+	Efek utang dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah sangat kuat . Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idAA	Efek utang dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah sangat kuat .
idAA-	Efek utang dengan peringkat idAA memiliki sedikit perbedaan dengan peringkat tertinggi yang diberikan. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah sangat kuat . Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA+	Efek utang dengan peringkat idA mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah kuat . Walaupun demikian, kemampuan emiten mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi, dibandingkan dengan emiten yang peringkatnya lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA	Efek utang dengan peringkat idA mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah kuat . Walaupun demikian, kemampuan emiten mungkin akan terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi, dibandingkan dengan emiten yang peringkatnya lebih tinggi.
idA-	Efek utang dengan peringkat idA mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut, dibandingkan dengan emiten lainnya di Indonesia, adalah kuat . Walaupun demikian, kemampuan emiten mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi, dibandingkan dengan emiten yang peringkatnya lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB+	Efek utang dengan peringkat idBBB mengindikasikan parameter proteksi yang memadai dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Walaupun demikian, kondisi ekonomi yang buruk atau keadaan yang terus berubah akan dapat memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB	Efek utang dengan peringkat idBBB mengindikasikan parameter proteksi yang memadai dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Walaupun demikian, kondisi ekonomi yang buruk atau keadaan yang terus berubah akan dapat memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang.

Simbol	Peringkat Atas Efek Utang Jangka Panjang & Menengah
idBBB-	Efek utang dengan peringkat idBBB mengindikasikan parameter proteksi yang memadai dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Walaupun demikian, kondisi ekonomi yang buruk atau keadaan yang terus berubah akan dapat memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB+	Efek utang dengan peringkat idBB mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut mudah terpengaruh oleh memburuknya perkembangan perekonomian, bisnis, dan keuangan, yang akan dapat mengakibatkan ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB	Efek utang dengan peringkat idBB mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut mudah terpengaruh oleh memburuknya perkembangan perekonomian, bisnis, dan keuangan, yang akan dapat mengakibatkan ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang.
idBB-	Efek utang dengan peringkat idBB mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang tersebut mudah terpengaruh oleh memburuknya perkembangan perekonomian, bisnis, dan keuangan, yang akan dapat mengakibatkan ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB+	Efek utang dengan peringkat idB mengindikasikan parameter proteksi yang lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB	Efek utang dengan peringkat idB mengindikasikan parameter proteksi yang lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian.
idB-	Efek utang dengan peringkat idB mengindikasikan parameter proteksi yang lemah dibandingkan efek utang Indonesia lainnya. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idCCC	Efek utang dengan peringkat idCCC pada saat ini rentan untuk gagal bayar dan tergantung pada kondisi bisnis dan keuangan emiten yang lebih menguntungkan untuk dapat memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas efek utang.
idD	Efek utang diberi peringkat idD pada saat gagal bayar , atau gagal bayar atas efek utang terjadi dengan sendirinya pada saat pertama kali timbulnya peristiwa gagal bayar atas efek utang tersebut.
	Peringkat dari idAA sampai dengan idB dapat dimodifikasi dengan menambahkan tanda tambah (+) atau tanda kurang (-) untuk menunjukkan kekuatan relatif dalam kategori peringkat tertentu.

3. Peringkat atas Instrumen Pendanaan Syariah Jangka Panjang & Jangka Menengah

Symbol	Peringkat atas Instrumen Pendanaan Syariah Jangka Panjang & Jangka Menengah
idAAA _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idAAA _(sy) adalah instrumen dengan peringkat paling tinggi yang diberikan oleh PEFINDO. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah superior .
idAA ₊ _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idAA _(sy) hanya berbeda sedikit dengan peringkat tertinggi. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah sangat kuat . Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idAA _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idAA _(sy) hanya berbeda sedikit dengan peringkat tertinggi. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah sangat kuat .
idAA ₋ _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idAA _(sy) hanya berbeda sedikit dengan peringkat tertinggi. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang atas kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah sangat kuat . Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA ₊ _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idA _(sy) mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang dalam kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah kuat . Namun demikian, mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan instrumen yang peringkatnya lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idA _(sy) mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang dalam kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah kuat . Namun demikian, mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan instrumen yang peringkatnya lebih tinggi.
idA ₋ _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idA _(sy) mengindikasikan bahwa kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang dalam kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya adalah kuat . Namun demikian, mungkin akan mudah terpengaruh oleh perubahan buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan instrumen yang peringkatnya lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB ₊ _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBBB _(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang memadai . Namun demikian, kondisi ekonomi yang memburuk atau perubahan keadaan akan lebih mungkin memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang kontrak pendanaan syariah, relatif terhadap emiten Indonesia lainnya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB _(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBBB _(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang memadai . Namun demikian, kondisi ekonomi yang memburuk atau perubahan keadaan akan lebih mungkin memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang kontrak pendanaan syariah, relatif terhadap emiten Indonesia lainnya.

Symbol	Peringkat atas Instrumen Pendanaan Syariah Jangka Panjang & Jangka Menengah
idBBB⁻(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBBB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang memadai . Namun demikian, kondisi ekonomi yang memburuk atau perubahan keadaan akan lebih mungkin memperlemah kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang kontrak pendanaan syariah, relatif terhadap emiten Indonesia lainnya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB⁺(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya berdasarkan kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan mudah terpengaruh oleh keadaan yang merugikan karena ketidakpastian bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB^(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya berdasarkan kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan mudah terpengaruh oleh keadaan yang merugikan karena ketidakpastian bisnis, keuangan atau perekonomian.
idBB⁻(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idBB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang sedikit lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya berdasarkan kontrak pendanaan syariah dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan mudah terpengaruh oleh keadaan yang merugikan karena ketidakpastian bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB⁺(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang berdasarkan kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB^(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang berdasarkan kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian.
idB⁻(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idB^(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang lemah . Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang berdasarkan kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, akan sangat mungkin diperlemah oleh memburuknya kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idCCC^(sy)	Instrumen pendanaan syariah dengan peringkat idCCC^(sy) adalah rentan untuk gagal bayar , dan tergantung terhadap perbaikan kondisi bisnis dan keuangan emiten untuk dapat memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya dalam kontrak pendanaan syariah.
idD^(sy)	Instrumen pendanaan syariah mendapat peringkat idD^(sy) manakala mengalami gagal bayar pada saat pertama kali atas komitmen keuangan jangka panjangnya dalam kontrak pendanaan.
	Peringkat dari idAA^(sy) sampai dengan idB^(sy) dapat diberi tanda tambah (+) atau kurang (-) untuk menunjukkan perbedaan kekuatan relatif dalam kategori peringkat tertentu.

4. Peringkat atas Kekuatan Keuangan Perusahaan Asuransi/Penjaminan

Simbol	Peringkat atas Kekuatan Keuangan Perusahaan Asuransi/Penjaminan
idAAA	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idAAA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang superior dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. idAAA adalah peringkat tertinggi atas kekuatan keuangan perusahaan asuransi/penjaminan yang diberikan oleh PEFINDO.
idAA+	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idAA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sangat kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia, dengan hanya sedikit perbedaan dibandingkan peringkat yang lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idAA	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idAA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sangat kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia, dengan hanya sedikit perbedaan dibandingkan peringkat yang lebih tinggi.
idAA-	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idAA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sangat kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia, dengan hanya sedikit perbedaan dibandingkan peringkat yang lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA+	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan mungkin akan terpengaruh oleh perubahan kondisi bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan mungkin akan terpengaruh oleh perubahan kondisi bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi.
idA-	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idA memiliki karakteristik keamanan keuangan yang kuat dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan mungkin akan terpengaruh oleh perubahan kondisi bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB+	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang memadai dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan keadaan bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang memadai dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan keadaan bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi.
idBBB-	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang memadai dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Namun, perusahaan lebih mungkin akan terpengaruh oleh perubahan keadaan bisnis yang merugikan dibandingkan perusahaan asuransi/penjaminan lain dengan peringkat yang lebih tinggi. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB+	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sedikit lemah dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Hal-hal positif ada, tetapi kondisi bisnis yang memburuk dapat membawa pada ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.

Simbol	Peringkat atas Kekuatan Keuangan Perusahaan Asuransi/Penjaminan
idBB	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sedikit lemah dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Hal-hal positif ada, tetapi kondisi bisnis yang memburuk dapat membawa pada ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan.
idBB-	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idBB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang sedikit lemah dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Hal-hal positif ada, tetapi kondisi bisnis yang memburuk dapat membawa pada ketidakmampuan untuk memenuhi komitmen keuangan. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB+	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang lemah dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Memburuknya kondisi bisnis akan memperlemah kemampuan untuk memenuhi komitmen-komitmen keuangannya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang lemah dibandingkan perusahaan lainnya di Indonesia. Memburuknya kondisi bisnis yang merugikan akan memperlemah kemampuan untuk memenuhi komitmen-komitmen keuangannya.
idB-	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idB memiliki karakteristik keamanan keuangan yang lemah dibandingkan dengan perusahaan lainnya di Indonesia. Memburuknya kondisi bisnis akan memperlemah kemampuan untuk memenuhi komitmen-komitmen keuangannya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idCCC	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idCCC memiliki karakteristik keamanan keuangan yang rentan dan tergantung pada kondisi bisnis yang menguntungkan untuk memenuhi komitmen keuangannya.
idSD	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idSD ("Selective Default") menandakan perusahaan gagal membayar satu atau lebih komitmen keuangan yang jatuh tempo, tetapi masih melakukan pembayaran tepat waktu atas komitmen keuangan lainnya.
idD	Perusahaan asuransi/penjaminan dengan peringkat idD menandakan perusahaan gagal membayar seluruh komitmen keuangan yang jatuh tempo.
	<p>Peringkat dari idAA sampai dengan idB dapat dimodifikasi dengan menambahkan tanda tambah (+) atau tanda kurang (-) untuk menunjukkan kekuatan relatif dalam kategori peringkat tertentu.</p> <p>Rating Outlook mengkaji potensi perubahan peringkat kredit emiten dalam jangka panjang. Dalam menentukan outlook peringkat, pertimbangan diberikan atas setiap perubahan ekonomi dan/atau kondisi bisnis yang sifatnya mendasar. Rating Outlook belum tentu merupakan pertanda perubahan peringkat atau CreditWatch yang akan datang.</p> <p>Positif memiliki arti peringkat kemungkinan berubah menjadi lebih tinggi. Negatif memiliki arti peringkat kemungkinan berubah menjadi lebih rendah. Stabil memiliki arti peringkat kemungkinan tidak berubah. Berkembang memiliki arti peringkat kemungkinan berubah lebih tinggi, lebih rendah atau tetap.</p> <p>CreditWatch diberlakukan apabila terjadi peristiwa yang secara material memiliki dampak positif, negatif atau berkembang atas peringkat kredit jangka panjang emiten. CreditWatch hanya berlaku untuk jangka waktu hingga 3 bulan.</p>

5. Efek Reksa Dana - Credit Quality Rating

Simbol	Efek Reksa Dana - Credit Quality Rating
idAAA(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi superior terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idAA+(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi sangat kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idAA(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi sangat kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idAA-(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi sangat kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA+(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idA(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idA-(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi kuat terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB+(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang memadai terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBBB(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang memadai terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idBBB-(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang memadai terhadap kerugian yang terjadi dari kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB+(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang sedikit lemah atas kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idBB(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang sedikit lemah atas kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idBB-(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang sedikit lemah atas kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.

Simbol	Efek Reksa Dana - Credit Quality Rating
idB+(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang lemah terhadap kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda tambah (+) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif kuat dan di atas rata-rata kategori yang bersangkutan.
idB(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang lemah terhadap kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idB-(f)	Portofolio dari reksa dana memberikan proteksi yang lemah terhadap kerugian yang mungkin terjadi dari gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya. Tanda kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.
idCCC(f)	Portofolio dari reksa dana rentan terhadap kerugian atas kemungkinan gagal bayar portofolio aset efek yang melandasinya.
idD(f)	Reksa dana gagal membayar kewajiban keuangan kepada para investor. Peringkat idAA(f) sampai idB(f) dapat dimodifikasi dengan menambahkan tanda tambah (+) atau kurang (-) untuk menunjukkan posisi relatif dalam kategori peringkat tertentu.

6. Peringkat Atas Efek Utang Jangka Pendek

Symbol	Peringkat Atas Efek Utang Jangka Pendek
idA1+	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idA1+ memiliki kategori peringkat tertinggi yang diberikan PEFINDO. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, adalah superior .
idA1	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idA1 adalah sedikit lebih mungkin mudah terpengaruh akibat buruk keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan peringkat tertinggi yang diberikan atas utang. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, adalah kuat .
idA2	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idA2 mengindikasikan parameter proteksi di atas rata-rata atas kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idA3	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idA3 mengindikasikan parameter proteksi yang memadai . Walaupun demikian, kemampuan emiten adalah lebih mungkin terkena akibat buruk atas perubahan keadaan, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idB	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idB mengindikasikan kerentanan yang cukup tinggi terhadap pengaruh memburuknya kondisi bisnis, keuangan, atau perekonomian atas kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek atas efek utang, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idC	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idC mengindikasikan kemampuan emiten yang meragukan untuk memenuhi komitmen keuangan atas efek utang jangka pendek.
idD	Efek utang jangka pendek dengan peringkat idD menandakan gagal bayar .

7. Peringkat Atas Instrumen Pendanaan Syariah Jangka Pendek

Symbol	Peringkat Atas Instrumen Pendanaan Syariah Jangka Pendek
idA1+(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idA1+(sy) memiliki kategori peringkat tertinggi dari PEFINDO. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek dalam kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, adalah superior .
idA1(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idA1(sy) adalah sedikit lebih mungkin terpengaruh dampak buruk perubahan keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan dengan peringkat tertinggi yang diberikan. Kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek dalam kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya, adalah kuat .
idA2(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idA2(sy) mengindikasikan parameter proteksi di atas rata-rata atas kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendek dalam kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idA3(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idA3(sy) mengindikasikan parameter proteksi yang memadai . Namun, kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendeknya dalam kontrak pendanaan syariah lebih rawan terkena dampak buruk perubahan keadaan, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idB(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idB(sy) mengindikasikan kerentanan yang cukup tinggi terhadap dampak buruk kondisi bisnis, keuangan atau perekonomian atas kemampuan emiten untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendeknya dalam kontrak pendanaan syariah, dibandingkan emiten Indonesia lainnya.
idC(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idC(sy) mengindikasikan kemampuan emiten yang meragukan untuk memenuhi komitmen keuangan jangka pendeknya berdasarkan kontrak pendanaan syariah.
idD(sy)	Instrumen pendanaan syariah jangka pendek dengan peringkat idD(sy) mengindikasikan peristiwa gagal bayar dalam kontrak pendanaan syariah.



PEFINDO Rating Grade

Jangka Panjang	Jangka Pendek					
idAAA	idA1+					
idAA+	idA1+					
idAA	idA1+					
idAA-	idA1+					
idA+	idA1+	idA1				
idA		idA1				
idA-		idA1	idA2			
idBBB+			idA2			
idBBB			idA2	idA3		
idBBB-				idA3		
idBB+					idB	
idBB					idB	
idBB-					idB	
idB+					idB	
idB					idB	
idB-					idB	
idCCC						idC
idD						idD

Ratings Suffix

Akhiran ^(sy) berarti peringkat mengindikasikan pemenuhan prinsip Syariah.

Akhiran ^(bg) berarti peringkat mempertimbangkan keamanan dalam bentuk bank garansi.

Akhiran ^(cg) berarti peringkat mempertimbangkan keamanan dalam bentuk penjaminan dari pihak ketiga.

Akhiran ^(gg) berarti peringkat mempertimbangkan keamanan dalam bentuk penjaminan dari pemerintah.

Akhiran ^(fg) berarti peringkat mempertimbangkan keamanan dalam bentuk penjaminan secara penuh.

Akhiran ^(pg) berarti peringkat mempertimbangkan keamanan dalam bentuk penjaminan secara parsial.

Akhiran ^(ba) berarti peringkat dilakukan berdasarkan penugasan dari pihak ketiga, bukan dari pihak yang diperingkat.

Akhiran ^(pi) berarti peringkat dilakukan berdasarkan penugasan dari internal PEFINDO (unsolicited).

Akhiran ^(sf) berarti peringkat atas transaksi keuangan terstruktur.

Akhiran ^(r) berarti peringkat atas produk reksadana.

Akhiran ^(sa) berarti peringkat merupakan peringkat entitas secara mandiri.